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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Keine MTA-Ausbildung mehr in Bremerhaven? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie beurteilt der Senat die geplante Schließung des Ausbildungsstandortes für Medizi-
nisch-Technische Assistentinnen und Assistenten (MTA) in Bremerhaven durch die Ge-
sundheit Nord? 
 

Welche Auswirkungen hat die Schließung des MTA-Ausbildungszentrums nach 
Ansicht des Senats auf die Versorgung mit Fachkräften in Bremerhaven? 
 
Mit welchen Maßnahmen plant der Senat dem Fachkräftemangel in Bremerhaven 
zukünftig entgegen zu wirken? 
 
 
 

 
Silke Salomon, Bernd Ravens, Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der 
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